



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-4

18/06/2024

LEGISLATIVO

#ENCUESTAMORENA

AVALA 80% REFORMA AL PODER JUDICIAL

CLAUDIA SHEINBAUM, VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA, SEÑALÓ QUE SE HICIERON 3 EJERCICIOS DE OPINIÓN, CON UNA CONFIANZA DE 95% Y UN PROMEDIO DE 1,200 ENCUESTADOS

POR CARLOS NAVARRO Y MISAEL ZAVALA/P4

#SHEINBAUMPRESENTAENCUESTA

QUIERE REFORMA JUDICIAL EL 80%

TRES CASAS CONFIRMAN
OPINIÓN DE CIUDADANÍA.
CONGRESO ALISTA SIETE
FOROS PARA DISCUSIÓN



CARLOS NAVARRO Y MISAEAL ZAVALA



PAIS@ELHERALDODE MEXICO.COM

Los resultados de las encuestas sobre la opinión de los mexicanos hacia el Poder Judicial fueron presentados por la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, en los que se muestra que, en promedio, 80% por ciento avala una reforma.

Y es que de acuerdo con la pregunta "Por lo que usted sabe o ha escuchado, ¿usted considera necesario que se lleve a cabo una reforma al Poder Judicial o no?", entre 77 y 83 por ciento contestaron que sí, entre 12 y 14 por ciento respondieron que no, y entre 4 y 9 por ciento no sabe o no contestó.

"Nosotros ganamos la elección con 59 por ciento. Más de 59 por ciento considera que

haya una reforma y una elección directa, estas encuestas son información. No tienen otro objetivo que información, este es el resultado ya se van a subir algunas de las plataformas, es información para ser considerada en esta discusión que se va a abrir en estos días", aseguró en conferencia de prensa.

En la casa de transición, la ganadora de la elección del 2 de junio señaló que se hicieron tres ejercicios de opinión a cargo de Enkoll, De las Heras y del propio Morena, con una confianza de 95 por ciento y un promedio de mil 200 encuestados cara a cara.

Se realizaron siete preguntas, entre ellas las siguientes:

"Por lo que usted sabe o ha escuchado, ¿qué tanta corrupción existe en el Poder Judicial?"; y la respuestas fueron las siguientes, todos los ministros, magistrados o jueces son co-

rruptos, con resultados entre 15 y 20 por ciento; la mayoría son corruptos, entre 38 y 44 por ciento; pocos son corruptos, 26 y 34; no sabe, no contestó, entre 4 y 11 puntos porcentuales.

En el ejercicio realizado por De las Heras Demotecnia, 51 por ciento de las personas estaban enteradas de la iniciativa presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta Claudia

Sheinbaum, mientras que en Enkoll, el 45 y finalmente el 48 por ciento en el sondeo realizado por la Comisión de Encuestas de Morena.

Claudia Sheinbaum señaló que estos saldos exhiben el sentir de los mexicanos.

"Las encuestas son una forma de conocer la opinión de la ciudadanía, qué es lo que piensa la gente y siempre vamos a estar nosotros vinculados con el pueblo de México, ése es nuestro mandato", afirmó.

La morenista descartó que los resultados impacten en el peso, que se ha depreciado en las últimas semanas justamente por la reforma al Poder Judicial.

"Esta es una encuesta y vienen los diálogos y los deba-



CREE QUE HAY CORRUPCIÓN EN PODER JUDICIAL.



AVALA UN ÓRGANO DE VIGILANCIA.



DESEA QUE JUECES SEAN ELECTOS.



1 • Este martes, Sheinbaum se reúne con legisladores electos.

2 • El miércoles acude a un encuentro con empresarios del CCE.

3 • El jueves presenta a su gabinete y el fin de semana, a gira con AMLO.

4 • La UNAM se deslindó del documento de académicos sobre el PJ.

5 • El Poder Judicial ya no estará en manos de delincuentes: AMLO.



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|----------------------|--------|------------|-------------|
| EL HERALDO DE MÉXICO | PP-4 | 18/06/2024 | LEGISLATIVO |

tes sobre el Poder Judicial. No tienen por qué preocuparse las inversiones", agregó Claudia Sheinbaum.

En tanto, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, confirmó la propuesta para realizar siete foros para analizar y discutir la reforma al Poder Judicial y las cuatro reformas prioritarias para la 4T.

En un video en sus redes sociales, el senador detalló que los foros se realizarán en las sedes de circunscripción plurinominal

electoral, que son cinco, más dos foros, uno de entrada y otro de salida en la Ciudad de México.

Indicó que ayer se instaló la Comisión Primera que tiene que ver con Gobernación y Puntos Constitucionales de la Comisión Permanente, por lo que este martes se estudiará, se discutirá y se aprobará el exhorto que contiene el punto de acuerdo para activar la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados y a través de ella celebrar foros. •

METODOLOGÍA

1,200
CUESTIONARIOS HUBO.

95%
EL NIVEL DE CONFIANZA.



COINCIDEN | • La virtual presidenta afirmó que los resultados del ejercicio demoscópico exhiben el sentir de los mexicanos.